

Kreuzkirche lüftet Geheimnis

Sonntag wird Entwurf des neuen Gemeindezentrums vorgestellt

Von Martin Messy

LÜDENSCHIED ■ Seit langem haben die Verantwortlichen der evangelischen Kreuzkirchengemeinde an den Plänen für ein zukunftsfähiges Gemeindezentrum gearbeitet. Jetzt nimmt das Projekt konkrete Formen an. „Am Sonntag lüften wir das Geheimnis um das neue Gemeindezentrum für die Kreuzkirche“, schreibt Organisator Matthias Kleine in einer Pressemitteilung. „Wie es aussehen, wo es stehen und wie viel es kosten wird, soll an diesem Tag verkündet und damit der offizielle Startschuss für das Projekt gegeben werden.“ Das Vorhaben steht unter der Überschrift „Glauben leben – Räume schaffen“.

Alle Gemeindemitglieder, Freunde, Nachbarn und Mitbürger des Stadtteils sind an dem „für die Kreuzkirche geschichtsträchtigen Tag“ eingeladen, sich über die Gemeindeförderung zu informieren. Los geht es um 10 Uhr mit einem Gottesdienst in der Kreuzkirche. Um 11.10 Uhr ist es dann so weit: Die Vorstellung des Entwurfs für das neue Gemeindezentrum und

Infos rund um den Bau stehen auf dem Programm.

Nach einer einstündigen Pause mit kostenlosem Mittagessen auf dem Kirchenvorplatz folgt ab 13.30 Uhr ein buntes Programm mit einem Kreuzkirchen-Film, Interviews und der Auftritt eines eigens zu dem Festtag der Gemeinde zusammengestellten größten Kinder- und Jugendchor Lüdenscheids, kündigen die Veranstalter an.

Für Kinder gibt es am Sonntag zeitgleich einen Gottesdienst mit verschiedenen Attraktionen in der Turnhalle der nahe gelegenen Albert-Schweitzer-Schule und nach dem Mittagessen ein großes Kinderprogramm im alten Gemeindehaus der Kreuzkirche. „Otto Maat und Mr. Kläuschen“ bieten dabei Akrobatik und Clownerie.

Wie berichtet, hat an dem alten Gemeindehaus der Zahn der Zeit genagt. Jetzt soll für die mehr als 1000 Menschen, die pro Woche in der Kreuzkirche ein- und ausgehen, ein offener und transparenter Treffpunkt geschaffen werden, der ausreichenden Raum für das rege Gemeindeleben bietet.